

caine et de la Guinée portugaise constituent actuellement environ la moitié du budget de 3 millions et demi de dollars de 1965.

En présentant la contribution du Canada, M. Rae a loué les "efforts humanitaires soutenus" du Haut Commissariat face à une grande diversité de problèmes touchant les réfugiés de diverses parties du globe. "Afin de remplir son rôle de façon efficace, c'est-à-dire d'intervenir rapidement quand on le demande, de solliciter de l'aide de toutes les sources possibles et d'aider à coordonner toute initiative, le haut commissaire doit avoir les fonds voulus", a-t-il dit. "Mon pays est fier de compter parmi les collaborateurs importants et assidus du Haut Commissariat pour les réfugiés." Le Canada se classe au quatrième rang des contributeurs au Programme, après les États-Unis, la Grande-Bretagne et la République fédérale d'Allemagne.